

# Kompanien eingeladen

## Pokalschießen der St. Sebastianus-Bruderschaft

**ALLAGEN** • Alle Schützenbrüder der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen sind herzlich eingeladen, am traditionellen Kompaniepokalschießen der Bruderschaft teilzunehmen. Der jährlich ausgerichtete Wettbewerb hat bereits am Freitag, 3. Oktober mit dem ersten Schießen begonnen. Alle Schützen sind herzlich eingeladen, die weiteren fünf Termine auf dem Schießstand der Sportschützen Möhnetal in der Schützenhalle wahrzunehmen. Geschossen werden kann jeweils freitags von 19.30 Uhr bis 22 Uhr - die weiteren Termine sind am 10., 17., 24. und 31. Oktober, sowie am ersten Freitag im November (7.11.). „Wir hoffen natürlich, dass angesichts der großen Zahl von Terminen für jeden Schützen passende Zeiten dabei sind. Der Vorstand rechnet fest damit, möglichst viele Schützen

auch mehrfach begrüßen zu können. Neben dem sportlichen Anreiz geht es natürlich darum, die Geselligkeit zu pflegen,“ wirbt Schriftführer Berthold Risse und hofft, dass auch Jung- und Altersschützen seinem Appell folgen. Geschossen wird nach der Schiessordnung, die die Schützen im Januar 2010 beschlossen haben. So kann jeder Schütze kann frei wählen, ob er seine Schießserien zu je zehn Schuss an verschiedenen Terminen oder alle an einem Termin absolviert. Die besten drei von jedem Schützen erzielten Ergebnisse werden gewertet. Jeder Schütze muss ein Luftgewehr des Schießvereins benutzen - eigene Gewehre dürfen nicht verwendet werden. Jeder Teilnehmer kann selbst entscheiden, ob er aufgelegt oder freihändig schießt. Jede Serie wird ohne Unterbrechung geschossen. • thof